
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
13(treze) de outubro do ano de 
2022(dois mil e vinte e dois).----- 

  Às dez horas do dia 13(treze) de outubro do ano de 2022 (dois mil e vinte e 
dois) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
“ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos 
Souza, Douglas Serafim Felizardo, Joao Roberto de Jesus da Silva, Josias 
Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Oseias Rodrigues Couto, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderson de 
Sant’ana Rodrigues. Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foram lidas e aprovadas 
as seguintes Atas: Ata do dia 06/10/2022 e 11/10/2022. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 
do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 
71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 
06/10/2022 e 11/10/2022; PROJETO DE LEI: 0438/2022 - ADEIR NOVAES, 
INSTITUI AÇÕES DE PREVENÇÃO E COMBATE AO ASSÉDIO SEXUAL E 
MORAL NO ESPORTE, NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 
0468/2022 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, PROÍBE O USO DE 
LINGUAGEM NEUTRA OU LINGUAGEM NÃO-BINÁRIA NAS PUBLICAÇÕES, 
PROPAGANDAS PUBLICITÁRIAS E MÍDIAS DA PREFEITURA; PROJETO DE 
LEI: 0513/2022 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE SOBRE A 
ACESSIBILIDADE EM HOSPITAIS, CLINICAS E POSTOS DE SAÚDE PARA 
PESSOAS COM NANISMO EM TODO O TERRITÓRIO MUNICIPAL E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0515/2022 - DOUGLAS 
SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE SOBRE O DIREITO DE PESSOAS COM 
DEMÊNCIA E COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA TEREM 
ACOMPANHANTE QUANDO INTERNADOS EM UNIDADES DE SAÚDE, BEM 
COMO EM UTI, SEMI UTI E ENFERMARIAS; PROJETO DE LEI: 0518/2022 - 
JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO DE 
FOTO DOS SERVIDORES OCUPANTES DE CARGOS EFETIVOS, 
COMISSIONADOS E CONTRATADOS, NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA 
DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
único orador inscrito o Vereador Alexandre Marques Cordeiro, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida teceu comentários 
sobre as comemorações do dia da criança, frisando que foram distribuídos 
brinquedos em bairros da periferia como o Jardim Esperança e outros. Após, 
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falou sobre os moradores do local denominado Chavão, ressaltando que uma 
empresária doara duzentos e vinte brinquedos para as crianças daquele local. 
Disse ainda, que os moradores do Chavão viviam em situação de vulnerabilidade 
e que os mesmos eram catadores de guaiamum. Reiterou que naquela 
localidade não havia nem mesmo água potável. Observou em seguida, que 
estaria organizando um evento no Chavão, que ocorreria antes do final do ano e 
Convidou os Nobres Pares para participar e provar a iguaria, em uma 
confraternização com os moradores. Em aparte, o Vereador Douglas Felizardo 
falou sobre a importância de que houvesse um pouco mais de tolerância com 
relação as festas de rua, destacando que houvera um embate entre o Poder 
Público e os moradores do Morubá, quando os mesmos estavam fazendo um 
evento voltado para as crianças do lugar. Disse, que a intenção fora levar 
felicidade para as crianças. Continuando, o orador agradeceu o aparte e disse 
que foram plantadas mudas de árvores na localidade do Chavão e que havia 
também um movimento de umas meninas com o objetivo de doar bicicletas para 
as crianças do Chavão. Também em aparte, o Vereador Davi parabenizou o 
orador pela iniciativa na localidade do Chavão. Após, lembrou que naquela data 
era comemorado o dia do Fisioterapeuta e parabenizou a categoria. 
Prosseguindo o orador agradeceu o aparte, e disse, que os Vereadores estavam 
convidados para o evento de entrega das bicicletas das crianças do Chavão. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS 
PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0438, 0468, 0513, 0515 E 0518/2022. FOI 
APROVADO O REQUERIMENTO: 0229/2022 E AS INDICAÇÕES: 0109, 0727, 
0734, 0736, 0738 E 0739/2022. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA DO AUTOR 
A INDICAÇÃO: 0718/2022 E RETIRADA A PEDIDO DO AUTOR A INDICAÇÃO: 
0722/2022. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 
EMENDA MODIFICATIVA: 0006/2022 E PROJETO DE EMENDA 
SUBSTITUTIVA: 0010/2022 SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A 
COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO. FORAM 
APROVADOS EM PRIMEIRA VOTAÇÃO PARECER FAVORÁVEL DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: 
PROPOSTA DE EMENDA A LOM: 0002, 0003 E 0005/2022. FOI APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0009, 0184, 0189, 0239, 0243, 
0275, 0277, 0297, 0305, 0319, 0325, 0328, 0332, 0335, 0337, 0338, 0342, 0377, 
0452, 0490 E 0495/2022 SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A 
COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS. FOI RETIRADO A PEDIDO DO 
SENHOR PRESIDENTE O PROJETO DE LEI: 0331/2022. Terminada a Ordem 
do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 
Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Joao Roberto de Jesus 
da Silva, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida teceu 
críticas ao atual governo destacando que havia muito dinheiro sobrando para 
investir, mas, que havia também ineficiência por parte do prefeito José Bonifácio. 
Discorreu ainda, sobre a massa asfáltica que fora trazida para Cabo Frio, 
enfatizando que o fato ocorrera com a ajuda do Vereador Vinícius Corrêa. 
Reiterou, que fora liberada verba pelo Governo do Estado para ser usada no 



bairro Peró, mas, que por não ter havido cobrança por parte de nenhum 
Deputado, aquele recurso não fora utilizado, embora estivesse inserido na LOA 
o valor de cinco milhões desde o ano de 2021. Disse, que ele próprio fora autor 
de Requerimento solicitando, que fosse realizado convênio entre o Governo do 
Estado e a Prefeitura Municipal de Cabo Frio, ao que fora atendido, com isso 
agradecia ao chefe do Executivo Municipal. Após elogiou a postura dos Nobres 
Pares, que naquela data se uniram, no sentido de lutar por benefícios para o 
povo. Disse que, com relação às verbas da iluminação pública, o líder do 
governo, Vereador Davi Souza, ficara de buscar respostas junto ao governo 
municipal. Continuando Sublinhou, que não era somente a Secretaria de Obras 
que estava deixando a desejar, visto que a cidade estava toda esburacada, mas, 
que também na Secretaria de Saúde, que era a principal pasta do município, 
ocorriam barbaridades. Disse que, ele próprio tomara conhecimento de que na 
UBS do Segundo Distrito havia um médico com dois contratos e que também 
havia uma criança que aguardava consulta com o pediatra havia mais de dois 
meses, o que caracterizava a falta de respeito do Poder Público para com a 
população de Tamoios. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 


